

Leipzig, 03.01.2022

Liebe Eltern,

für die erste Schulwoche im neuen Jahr bleiben wir - wie auch mit dem Elternrat Mitte Dezember 2021 abgesprochen - noch bei den verschärften Hygieneregeln in der Grundschule:

- Unterricht im Klassenverband bis zum Mittag, noch keine FU-Stunden (FU fließt in Klassenunterricht ein)
- getrennte Hortbereiche, getrennte Hofbereiche
- bei geöffneter Schwimmhalle = Schwimmunterricht am Donnerstag für Kl. 2
- MNS auch im Unterricht
- Selbsttests Di, Mi, Do

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein friedliches neues Jahr mit hoffentlich wieder lachenden Gesichtern, Gesang und Umarmungen.

Wir freuen uns auf das gemeinsame, entdeckende Lernen mit Ihren Kindern.

Herzlich,

Katleen Schkölziger

im Namen des Lehrer- und Hortteams der Grundschule